

En Orellana y Sucumbíos

Defensoría realiza investigación sobre calidad de servicio eléctrico

**Boletín de Prensa N. 093
Sucumbíos y Orellana, 18 de junio de 2012**

La Defensoría del Pueblo está llevando a cabo la investigación “El servicio eléctrico: acceso, calidad y cobertura en las provincias de Orellana y Sucumbíos”.

Para esta investigación, la institución se trasladará a estas provincias para recolectar datos en la población a través de encuestas y entrevistas. El 19 y 20, la Comisión Regional 1 de la Defensoría del Pueblo recolectará esta información en Orellana, y el 21 y 22 en Sucumbíos.

Para la Defensoría del Pueblo es importante tener la colaboración de los habitantes de Orellana y Sucumbíos para poder llevar adelante esta investigación sobre el servicio eléctrico en las provincias. Las funcionarias de la Defensoría del Pueblo que realizarán las encuestas en las fechas indicadas portarán el carné y chaleco institucionales como medida de seguridad.



Dirección Nacional de Comunicación



You Tube
Broadcast Yourself

youtube



twitter

facebook

facebook

www.dpe.gob.ec